

## Hallenbadneubau mit Sauna in Nördlingen begonnen

Nach der Entscheidung, dass das Bestandsbad nicht mehr wirtschaftlich zu sanieren ist, erhält die Kreisstadt Nördlingen in Bayerisch-Schwaben nun ein neues Hallenbad mit einer Sauna. Am 23. März fand dazu der offizielle erste Spatenstich statt. Oberbürgermeister David Wittner betonte, dass es sich dabei um die größte Investition handele, die Nördlingen je getätigt habe.



Der offizielle Spatenstich am 23. März, Foto und Visualisierungen: löhle neubauer architekten



Der Neubau entsteht im Rieser Sportpark, einem „einmaligen Landschaftsraum“, so bewertet das Augsburger Büro löhle neubauer architekten BDA pmbb den Bauplatz. Die Planer hatten in einem EU-weiten Architektenwettbewerb den 1. Preis erhalten und waren von der Stadt Nördlingen mit dem Projekt beauftragt worden. Das Hallenbad bietet ein 25-m-Sportbecken, ein Nichtschwimmerbecken mit Hubboden, einen Kinderbereich zum Planschen sowie eine Sauna mit Saunagarten.



Von den ca. 30 Mio. € Baukosten übernimmt, bezogen auf das Hallenbad, der Bund 2,7 Mio. € und der Freistaat Bayern ca. 4 Mio. €. Der Stadtbaumeister Jürgen Eichelmann freut sich, wie alle Anwesenden beim ersten Spatenstich, auf das Bad: „Ich finde, dass die Stadt Nördlingen und ihre Bürger stolz sein können, dass in diesen doch unsicheren Zeiten die politisch Verantwortlichen Mut haben, dieses Großprojekt endlich umzusetzen.“ (Zitat aus den Rieser Nachrichten). Das Bad soll Ende 2025 fertiggestellt werden. Zi



1 | Das Hallenbad von außen ...

2 | ... und von innen